
■江野澤 隆之 議員 [総務] 令和 2 年第 2 回定例会 委員会質問 

一般会計補正予算（第４号） 

問 なぜ、高規格救急自動車等の購入に対する国の補助金が
つかなかったのか。 

答 今年度は、全国的に緊急消防援助隊登録車両の更新が 

多かったことなどが要因と考えております。 （消防本部）  

問 救急自動車の更新は、基準があるのか。 

答 ８年または走行距離 16 万キロメートルを目安に更新す
ることとしております。 （消防本部） 

 

訴えの提起について 

問 今回、独占禁止法に違反し、排除措置命令を受けた大手
５社とは。 

答 沖電気工業㈱、日本電気㈱、富士通ゼネラル㈱、日本無
線㈱、㈱日立国際電気です。（消防本部） 

問 当時整備した無線機の内訳は。 

答 平成 24 年度に整備した無線機は、車載型無線局移動装
置が 28 台、携帯型無線局移動装置が 28 台、可搬型移動局
無線装置が１台、卓上固定移動局無線装置が１台、署所用受
令機が 14 台です。 （消防本部） 

問 同様の案件を扱っている市は何市か。また、ほかの市で
はどういう対応か。 

答 千葉県内で９消防本部あり（一部事務組合含む）、いずれ
も本市と同様に、訴訟等に向けた事務を進めている状況です。 
（消防本部） 



■林 利彦 議員 [都市] 令和 2 年第 2 回定例会 委員会質問 

都市公園条例の一部改正 

問 第 17 条の「使用料」を「使用料等」とした理由は。 

答 従来の規定では、占用料も含むかどうかが曖昧であった
ため、占用料も含む形とするため、「使用料等」としました。 
（都市整備部） 


